
３年生学年だより

体育祭終了後、「翼」の前で写真撮影

翼で道を拓く
生徒会の年間目標「内中オールスター」。それを基に立てたスローガン「翼～１人１人が輝く～」を掲げて

迎えた潮祭は大成功の内に幕を下ろしました。体育祭，文化祭，合唱コンクール…様々な場面で１人１人が

自分にしか無い翼を広げて羽ばたく様子は，見ている人を爽やかな気持ちにさせたことでしょう。

「翼」という言葉には，「空へ飛ぶためのもの」「明日を暗示するもの」といった意味の他に「力を添えて

助けるもの」といった意味もあります。潮祭に向けての準備の中で個々の努力はもちろん，お互いの発表を

より良いものにするために助け合う姿は，まさに「翼」。この３年間で成長した皆さんの姿に後輩達も刺激を

受け，「私達も来年は自分達にしかできない潮祭を作りたい」と呟いていました。

潮祭を終えた３年生が次に目指すのは自分の道，近くで言えば中学校を卒業したその先の道です。まずは

その道を正しく選べるようにしっかりと前へ進んでいきましょう。今の皆さんの翼ならきっとどんな道でも，

切り拓くだけの力はあるはずです。

１１／ ２(月) コミュニティ講座打ち合わせ １６(月) 委員会

３(火) 文化の日 １８(水)～２４(火) テスト週間

５(木) 学校公開日，学校保健委員会⑥ 教育相談

６(金) コミュニティ講座⑤⑥ ２５(水)～２７(金) 期末テスト

８(日) ふれあいハイキング（雨天決行） ２５(水) 火災避難訓練④

１１(水) 進路説明会（３年） ２７(金) ①～③テスト④⑤⑥

１２(木) 実力テスト

１３(金) 福祉実践教室⑤⑥

１１月の予定
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○大切なことはすぐに聞きましょう。「知ってるつもり」のことはありませんか？

① 公立高校の授業料無償化の制度が平成２６年３月でなくなっていることをご存じでしょうか。

正確に言うとなくなったわけではなく，就学支援金という新制度として年収９１０万円程度以上

の世帯には，授業料を負担していただき，それ未満の世帯には，月額９，０００円が支援される

制度です。（進路説明会の資料に載せます。）

② 授業料無償化については，私立高校も同様の制度があります。愛知県の場合は私立学校の助

成金の制度があり。収入によっては授業料や，入学金が全額返還される場合もあります。

（進路説明会資料）

③ 私立高校では，奨学金として入学時の成績に応じて，授業料全額免除，授業料半額免除，入

学金免除，施設費免除などの特待制度があります。（学校によって違うので個別にお尋ねくださ

い。）

④ 奨学金以外にも，貸付制度(一定額を無利子で貸し付け，卒業後に返還)もあります。

○面接指導・面接練習を始めます。普段から礼儀正しくし，自然な態度で面接に臨みましょう。

３Ａ級長 松本李緒

僕は３年生で最後の級長をやることにしました。理由はもうすぐ皆さんとお別れしてしまう前に楽し

く学校生活を過ごしたいからです。３－Ａ全員がこのクラスでよかったなと思えるように，空いてい

る時間を活用して遊びも取り入れていきたいと思います。

３Ａ級長 鈴木菜々美

あと四ヶ月で約十二年間，共に過ごしてきた仲間達とお別れです。残りわずかの中学校生活に，悔い

を残さずに最高の笑顔で卒業式を迎えるために，率先して色々なことを頑張りたいです。

３Ａ書記 川端ひまり

私は書記をやるのは初めてですが，前期の内田結さんを見習って，すばやく，丁寧に，正確にをＭＯ

ＴＴＯにがんばりたいです。

３Ａ代議員 内田結

今回初めて代議員をやることになり，迷惑をかけてしまうかもしれませんが，最後の中学校生活を学

級だけでなく，学年で最高に楽しい思い出が作れるように頑張りたいです。

３Ｂ級長 内田直将

みんなで楽しく笑って，残り５ヶ月頑張ってやっていきたいです。そのために全員が一丸となり，小

さなころから全てやっていけるようにして欲しいです。

３Ｂ級長 角沙也加

私は，校期級長として，中学校最後の半年間を，みんなにとって素晴らしい日々にしていきたいと思

います。Ｂ組の前期級長であった涼可さんと優一くんは素晴らしい働きをしていたので，はっきり

言って越えられる自信はありませんが，直将くんと精一杯がんばっていきたいです。

３Ｂ書記 遠藤唯莉

私は字を書くことが好きなので，しっかりきれいに書くことを心がけたいです。頑張ります。

３Ｂ代議員 宇佐見空

僕は後期の代議員として「３年生を送る会の協力」をしたり，他にも生徒議会で話し合ったこと・決

まったことを，クラスのみんなに正確に，かつ分かりやすく伝えていきたいです。また，一度代議員

を経験しているので，そのことも生かしてこの仕事に努めていきたいです。

進路のお部屋

後期役員決意表明






